

高齢者等見守り安心事業の活動を通じて…

高齢者等見守り安心事業協力員

地域住民の方からある世帯のご主人に関して相談を受けました。町会の役員会でその方についての話を聞いたところ、認知症ではないかと意見が上がりいました。私は見守り協力員として地域包括支援センターに連絡し、後日、包括職員と一緒に様子を伺いに行きました。その世帯はご夫婦のみで暮らしており、奥様は足腰に不安を抱えた状態でした。奥様から話を聞いてみると、ご主人に対して特に異変を感じないとのことでした。

包括職員は「問題行動を多少見受けたが、認知症は家族や身内のSOSがないと踏み込めない」とのこと、ご主人の状態については暫く様子を見ることとなりました。

今回はご主人のことがきっかけでご夫婦にお会いすることになりましたが、私たちは奥様の身体も気がかりでした。今後は協力員としてできる見守り活動は行い、かつご近所の協力を得ながら、地域で見守り活動に取り組むことの必要性を感じました。



敬老会が開催される

立花三反田連協

9月15日、立花南生涯学習プラザにおいて、恒例の敬老会が開催されました。連協9町会の役員が70歳以上の対象者に安否確認を兼ねた戸別訪問で案内状を届けた結果、今年も300人以上の方々が参加されました。稲村市長の挨拶を受けて始まった式典に続き、第2部のアトラクションではフラダンス・舞踊・カラオケなど日頃各町会で取り組んでいる成果が披露されました。

最後は全員で「青い山脈」を合唱して大きな盛り上がりの中、午後3時に無事終了しました。連協の高齢者パワーが健在であることを感じた1日でした。



親睦研修旅行

生島連協

9月30日、役員とその家族で親睦研修旅行として三朝温泉に行きました。鳥取砂丘を観光し、ホテルではラジウム温泉に入り、日頃の疲れをとりました。翌日は出雲大社を参拝し、足立美術館では庭園美と絵画に魅了されました。夜には今後の町会活動について語り合い、和気あいあいと親睦を深められた有意義な1泊2日でした。

今回の研修旅行は、日頃町会の活動で多忙な役員の方はもちろん、それを支えて下さっている家族の暖かい理解と協力に感謝して実施しました。



尾浜公園

立花地区の風景 Vol.7



旧ハローワーク前の道をまっすぐ西へ行くと、木々におおわれた静かな佇まいの尾浜公園があります。

ウォーキングや犬の散歩をする方は、朝日とともに周囲800歩程(約240m)の穏やかな坂道、緑の中を歩めます。

四季折々の花も咲き、池の中には蓮も浮かびます。春は桜が公園から川沿いまで続き、花見を楽しめます。もうすぐ梅の花も咲きます。森林浴のできる公園を暖かい日に歩きませんか。

<尾浜連協>



富松ちょっと会

富松連協

富松地区に「富松ちょっと会」あり!! 富松は一寸豆(ちょっとまめ)が有名ですが、「富松ちょっと会」もまた有名です。富松神社や富松城跡にまつわる行事、ふれあい夏祭り、富松神社秋祭りなど、富松の地域活動の一翼を担っています。

皆さんご存じかと思いますが、富松に伝わる伝統的な踊り「富松麦わら音頭」も昔から伝承されています。三味線の練習、踊りの稽古、イベント前の打ち合わせ等の苦労もありますが、やりがいも感じます。

皆さん、富松の行事にお越しの際は、「富松ちょっと会」の応援、ご参加よろしくお願いします。



★ 社協HPがリニューアルされました ★

支部だよりではお伝えしきれない最新のイベント等のお知らせを掲載しています。カラー版の支部だより(PDF)も読めます。こちらもよろしくね♪ <http://amasyakyo.jp/shochiki/tachibana/>

